

POULLAOUEN

Les écoliers poullaouenais au spectacle

● Mardi 9 mai, à Poullaouen, les écoliers de la grande section au CM2 ont pris le chemin de la salle Amzer zo avec leurs enseignants pour assister, en compagnie des écoliers de Plounévezel, à un beau spectacle présenté par la Cie lyonnaise Arcosm, « La poétique de l'ins-

table ». Un spectacle proposé par la Grande Boutique, en partenariat avec Très tôt théâtre mettant en scène danseur, musicien et plasticien autour du mouvement et de l'inattendu.

Un temps d'échange était prévu à l'issue entre les jeunes spectateurs

et les artistes.

Les CM2 de Poullaouen sont déjà sensibilisés à la pratique artistique car ils participent à l'aventure Tempo Focus sur la perception du temps, un parcours pluridisciplinaire et culturel porté par Très tôt théâtre.



Il est 15 h mardi et les écoliers de Poullaouen s'installent confortablement pour suivre le spectacle.